

# LE FAIT DU JOUR

redaction@sonapresse.com

## Covid-19 : la Sobraga produit et offre une solution hydroalcoolique...

**LA** Société des brasseries du Gabon a lancé, le 23 mars dernier, la fabrication et le conditionnement d'une solution hydroalcoolique qui sera offerte aux employés, et gratuitement mise à la disposition des autorités pour approvisionner les structures de santé.

Maxime Serge MIHINDOU  
Libreville/Gabon

FACE à la crise sanitaire qui frappe le Gabon et le monde entier, les moyens logistiques et techniques de la Société des brasseries du Gabon (Sobraga), en sa qualité d'entreprise citoyenne et responsable, ont été mis à contribution pour fabriquer et conditionner une solution hydroalcoolique en grande quantité.

Ainsi, grâce à des laboratoires aux standards internationaux et des équipements de dernière génération, mais aussi aux compétences scientifiques et techniques de ses services, la Sobraga est en mesure de produire environ 1000 litres de solution hydroalcoolique par semaine depuis le 23 mars 2020. Cette solution sera distribuée aux 1 300 employés et leurs familles à travers le pays. Elle sera également gratuitement mise à la disposition de l'Etat, pour approvisionner les centres de santé et les centres d'accueil dédiés à la lutte contre le Covid-19.

Le coronavirus est, en effet, très contagieux et se propage principalement par contact humain. Etant donné qu'il présente une durée de vie de plusieurs heures, voire plusieurs jours, sur la peau, le textile, le métal ou encore le bois, la désinfection des mains tout au long de la journée est donc un des principaux leviers de la lutte contre cette pandémie. D'où l'importance de cette dotation de la Sobraga.

"La désinfection des mains doit se faire par le lavage des mains avec du savon, mais cela n'est pas évident lors de nos déplacements quotidiens (transports en commun, commerces, etc.). Le recours à une solution hydroalcoolique se révèle donc indispensable pour faire barrière

à la propagation du virus. Nous rappelons à chacun l'importance de faire preuve de vigilance et de responsabilité face à cette crise sanitaire mondiale inédite. Respectez les gestes barrières et si vous constatez des symptômes, appelez immédiatement le 1410, afin d'être enregistré et pris en charge. La responsabilité de chacun est en jeu face à cette pandémie. Soyons vigilants et responsables", a lancé la direction générale de la Sobraga.



Présentation de la solution hydroalcoolique de Sobraga destinée aux structures sanitaires.

## ... et s'insurge contre les "fake news"

**FACE** aux rumeurs persistantes véhiculées sur les réseaux sociaux faisant état de la mise en quarantaine de tous les employés du site de Libreville, et de la contamination de plusieurs cadres et de ses outils de production, la Société des brasseries du Gabon (Sobraga) a tenu à faire la mise au point suivante :

MSM  
Libreville/Gabon

"Dans la situation de crise grave que traversent le pays et le reste du monde, la diffusion de fausses informations et l'instigation de mouvements de panique sont dangereusement irresponsables.

Depuis le début de la crise sanitaire du Covid-19, la Sobraga a pris toutes les mesures nécessaires pour limiter la propagation du virus et soutenir les mesures gouvernementales de riposte.

Au regard des fausses informations qui circulent sur les réseaux sociaux concernant notre société, il semble nécessaire de procéder à une mise au point :

Le directeur général de la Sobraga, Fabrice Bonatti, est en déplacement hors du pays depuis le 4 mars 2020. Testé positif lors de son séjour en France, il a été placé en confinement et a suivi le traitement recommandé. Sa rémission

est aujourd'hui complète, il est guéri et il pourra reprendre ses fonctions au Gabon prochainement.

Dans le cadre des mesures préventives prises dès le 10 mars 2020, l'ensemble des cadres et employés de la Sobraga de retour de congés à l'étranger observent tous une période de confinement totale de 14 jours.

Le secrétaire général de la Sobraga, Xavier Jaffret, de retour de congés en France le 14 mars 2020, a observé un confinement total de 14 jours, durant lequel aucun symptôme du Covid-19 n'a été observé. Il a donc repris ses fonctions le 30 mars dernier. Au terme de sa seconde journée de travail le 31 mars, observant certains symptômes légers, il a de nouveau été mis en confinement préventif, ainsi que l'ensemble des collaborateurs avec lesquels il a été en contact dans le cadre de ses fonctions les 30 et 31 mars 2020. Les résultats des tests effectués ont été reçus le 6

avril et confirment qu'il est positif au Covid-19. Conformément à la procédure, il est maintenu en confinement et placé sous traitement. L'ensemble des collaborateurs placés en confinement préventif sont également maintenus en confinement et seront testés dans les prochains jours.

Le risque de contamination des boissons n'existe pas. En effet, il n'existe aucun contact direct entre les employés et les produits, de la fabrication à la mise en palette en passant par l'embouteillage. Notre outil de production à la pointe de la technologie est entièrement automatisé, annulant ainsi tous les risques liés aux contacts entre les employés et les produits. La Sobraga répond strictement à la certification FSSC 22 000 pour la sécurité des denrées alimentaires et ne saurait tolérer aucun risque potentiel lié à la consommation de ses produits.

La Sobraga met tout en œuvre pour protéger ses employés et



Photo: D.R./L'Union

**Fabrice Bonatti, le directeur général de la Sobraga, remis de sa contamination au Covid-19 mais toujours en France.**

soutenir les autorités pour lutter contre la pandémie du Covid-19. Nos services sont disponibles par téléphone, mail ou via les réseaux sociaux pour toute question, inquiétude ou précision dans les temps troublés que nous traversons. Nous en appelons à nouveau à la vigilance et la responsabilité de chacun pour faire face à cette grave crise sanitaire".